

VESOUL

Une soirée digne des plus belles heures de la boxe

Vesoul renoue avec ses grands galas de boxe avec la qualité, l'intensité et la noblesse de l'art pugilistique. L'AGM Boxe a réuni plus de 1 000 personnes au gymnase Lasalle.

19 h 30. Les parkings autour du gymnase Lasalle sont déjà bien chargés. Des petits groupes pressent le pas sur les trottoirs autour pour rejoindre l'entrée. Le gymnase Lasalle, le fameux, est déjà presque entièrement rempli. C'est le signe d'une grande et belle soirée de boxe qui s'annonce. Ça ne trompe pas.

On est encore loin du combat vedette entre Radeff et Deslauriers. Mais le public de connaisseurs est aussi venu pour les autres combats. Les « vrais » ont regardé les classements sur « Boxe Rec », les vidéos sur Youtube. Et pas de doute, la soirée s'annonce de très grande qualité. Alain Pahon et Alain Poulnot s'activent dans tous les sens avec tous les autres bénévoles. Louise et Coraline sont en train de montrer de très beaux gestes sur le ring.

Un moment fédérateur
Il y a bien cette vibration particulière dans l'ancien manège à chevaux tout en

pour la première fois sous les couleurs vésuliennes, à lui aussi dû s'incliner devant un Lédonien costaud et à l'allonge supérieure. Le jeune Curtis Villersteen a, quant à lui, fait la démonstration d'une belle progression depuis son dernier combat au gymnase Lasalle. Il a d'ailleurs remporté son combat.

pour la première fois sous les couleurs vésuliennes, à lui aussi dû s'incliner devant un Lédonien costaud et à l'allonge supérieure. Le jeune Curtis Villersteen a, quant à lui, fait la démonstration d'une belle progression depuis son dernier combat au gymnase Lasalle. Il a d'ailleurs remporté son combat.

Très beaux combats

La soirée s'est poursuivie avec un combat très impressionnant, avec le spectaculaire Lancelot Proton de la Chapelle, arrivé jusqu'au ring sur une musique chevaleresque et découvrant une musculature étonnante pour un poids de 73 kg. En face, Quentin Fontaine, le Toulouis venu avec son public, a eu de très belles répliques et parfois réussi à faire douter de l'issue pressentie du combat. Et pourtant non, c'est bien le sélectionné aux prochains jeux olympiques qui l'a emporté.

Les couleurs vésuliennes

Il y a un beau programme mais aussi l'annonce d'un moment très fédérateur pour le monde de la boxe qui s'est réuni autour de la famille Populus pour saluer la mémoire de « monsieur Georges ». Et puis les combats s'enchaînent, montent en intensité. Les Vésuliens de l'AGM se distinguent. Le jeune Farhad Maroof démontre une vaillance époustouflante devant un adversaire un peu plus solide. Ulrich Tanko, qui boxait

Textes : Didier FOHR



Soirée gala de boxe au gymnase Lasalle à Vesoul. Le public était venu nombreux pour cette soirée de gala. Photo ER/Bruno GRANDJEAN

« Il t'endort ! Mets les watts Brandon, sors de là ! »
Le coach de Brandon Deslauriers pendant le combat

Hommage à un grand monsieur de l'AGM

« Les enfants du Georges » l'avaient dit et ils l'ont fait. Ils sont montés sur le ring dans un bel élan pour rendre hommage tous ensemble à un grand monsieur. L'entraîneur et patron de la boxe vésulienne est décédé en août dernier et il manquait, vendredi, dans les rangs du public, lui qui ne ratait pour rien au monde le moindre événement pugilistique vésulien.



D'anciens boxeurs étaient sur le ring pour rendre hommage à Georges Populus. Photo ER/Bruno GRANDJEAN

« Dans les années 1970, il a relancé la boxe à Vesoul. C'est une figure incontournable. Merci Monsieur Georges Populus », ont-ils déclaré. Et sur le ring, du beau monde : Morrad Hakkar, Bilel Latrèche, Frédéric Tripp, Mimoun Khada, Gérard Chabert, Alain Pahon, Alain Poulnot... Il y a là quelques jolies ceintures, des titres glorieux et de bien belles années passées dans les salles de boxe et surtout celle de l'AGM Vesoul. Les grands champions comtois savent très bien ce qu'ils doivent à celui qui a été plus qu'un entraîneur, souvent un « deuxième pa-

pa », comme beaucoup le disent. Alors, en présence de la vraie famille de Georges Populus, c'est une autre photo de famille qu'ils ont voulu faire en étant tous réunis sous les projecteurs du ring. Tout simplement celle de la boxe.

Radeff, à cœur vaillant

David Radeff savait très bien qu'il avait devant lui une montagne de difficulté avec le jeune Brandon Deslauriers. Il savait que le jeune « Bombardier gitan » est en pleine bourre, en pleine confiance et surtout en pleine progression. Il sait aussi très bien ce qu'est la boxe, comment un combat peut tourner sur un crochet, sur une hésitation, un regard qui cherche de l'aide dans le coin des soigneurs. Les deux premiers rounds, toute la salle a retenu son souffle. Les coups de boutoir du jeune royannais ont laissé entrevoir une histoire cruelle pour le champion comtois. Et non. Radeff a plus que réagi. Il a même pris les commandes du combat, imposant le rythme, réglant les premiers assauts et reculant aussitôt pour éviter les « contres » dévastateurs. « Il t'endort », criait le coach de Deslauriers. « Mets les watts Brandon, sors de là ! ».



David Radeff, à quelques points seulement de la ceinture de champion de France qu'a pu conserver Brandon Deslauriers. Photo ER/Bruno GRANDJEAN

À quelques points du titre...

Et Deslauriers n'a pas vraiment pu les mettre, les watts, sa boxe étant contrariée d'abord par une résistance

hors-norme de Radeff aux coups qui auraient pu en coucher plus d'un, ensuite par des assauts d'une très grande maîtrise. La Machine a laissé ses vieux démons au vestiaire et a pratiqué une boxe de très haut niveau en

face à un adversaire redoutable. Au point que les deux adversaires, qui sont parvenus à rester debout et lucides, ont tous les deux levé les bras au terme du 10^e round. Seulement voilà, ça n'a pas suffi. Les arbitres ont estimé que le challenger aurait dû être plus entrepre-

nant pour s'emparer de la ceinture et du titre de champion de France. Radeff aura essayé. À 42 ans, c'est un véritable exploit d'aller défier un boxeur aussi redoutable, qui en a 29. L'historie retiendra un combat d'un niveau exceptionnel.

Bruno Simard
Menuiseries BOIS-ALU-PVC-BOIS/ALU
70300 SAINT-SAUVEUR
Tél. : 03.84.40.31.06 - www.brunosimard.com

L'info illustrée

Instantanés



Les filles aussi
Louise et Coraline, deux toutes jeunes boxeuses de l'AGM, ont croisé les gants, en ouverture de la soirée, en montrant déjà quelques belles attitudes. Et avec le sourire pour toutes les deux.



Les objets de la boxe
Les chronos, la ceinture en jeu, celle de champion de France de la catégorie, et la fameuse cloche qui sonne la fin du round. Tout cela, sur la table des officiels au pied du ring. Des objets rituels.

MAGASIN D'USINE
2^{ème} choix CRISTEL • Cadeaux • Petit électroménager • Articles de pâtisserie • fonte
Magasin ouvert les 24 et 31 décembre jusqu'à 16h30

UN CADEAU OFFERT*
dès 150€ d'achats
Offre valable du 05/12/22 au 31/12/22

CRISTEL FRANCE
www.cristelmagasine.com
Rue du 8 mai
Parc d'activités du Moulin
25490 FESCHES-LE-CHATEL
Tél. 03.81.96.17.56

Lundi : 14h - 18h30
Mardi au vendredi : 9h30 - 12h et 14h - 18h30
Samedi : 9h30 - 12h et 14h - 18h00